

Artikel vom 06.04.2020

Initiative für ältere Menschen

Unser Soziales Bayern - Wir helfen zusammen!

Der Coronavirus hat uns alle fest im Griff. In dieser besonderen Situation müssen wir als Gesellschaft zusammenstehen und zusammenhalten. Bayern kann nun einmal mehr beweisen, dass es ein Vorbild an gesellschaftlichem Zusammenhalt ist!

Vor diesem Hintergrund hat Sozialministerin Carolina Trautner gemeinsam mit den Bayerischen Wohlfahrtsverbänden und den Bayerischen Kommunalen Spitzenverbänden die Initiative „Unser Soziales Bayern: Wir helfen zusammen!“ für ältere Menschen gestartet. Daneben bietet das Sozialministerium relevante Informationen und Handreichungen für Familien, pädagogische Fachkräfte sowie Menschen mit Behinderung. www.stmas.bayern.de/unser-soziales-bayern/

Inhaltsverzeichnis

- **Engagement für unsere Seniorinnen und Senioren** www.stmas.bayern.de/unser-soziales-bayern/
- **Informationen für Eltern und pädagogische Fachkräfte** www.stmas.bayern.de/unser-soziales-bayern/familien-fachkraefte/index.php
- **Für Menschen mit Behinderung** www.stmas.bayern.de/unser-soziales-bayern/menschen-mit-behinderung/index.php

Jetzt kommt es darauf an, die Initiative noch bekannter zu machen, damit sie wachsen kann und so noch wirksamer werden kann. Schreiben Sie an die dafür eingerichtete E-Mailadresse zusammen@stmas.bayern.de und Informieren Sie über Projekte vor Ort.